

浅井町ふれあいたより

11月号

重点施策 「安全で安心なまちづくりと子どもたちの健全育成」

発行日 平成 29 年 11 月 1 日

発行者 浅井町地域づくり協議会

一宮市浅井町前野字郷西 85 (浅井町出張所)

子どもたちが自慢できる学校に

一宮市立浅井中小学校 校長 福田 聡

学校では2学期の後半に入ってきました。9月に行われた運動会は、小中学校ともに秋晴れの良い天候に恵まれ、子どもたちの躍動する姿を多くの保護者の方や地域の皆様に見ていただくことができました。現在、各学校では、11月に行われる行事に向けて、練習や作品制作に懸命に取り組んでいるところです。1学期、2学期の行事を順調に終えることができたのも、日頃から学校教育に対する保護者の皆様のご理解とご協力はもちろんのこと、地域の方のご支援の賜物と感謝しております。



さて、本校では学校評価の児童アンケートの中に

「自分の学校に自慢できる場所はありますか」という質問項目があります。この質問項目の回答（自慢できる場所がある）がここ3年間で75%⇒82%と伸びてきています。その理由の中で、多くの児童が「浅井中小学校では、地域の行事がたくさん行われるから」と答えています。本校は、グラウンドが広いことと浅井町のほぼ中央に位置していることから、1・2学期には「児童福祉大会」「浅井町防災訓練」「浅井町民運動会」をはじめ多くの町内の行事が行われています。このことが児童の自慢の一つになっていることは、地域との結びつきを児童が感じ取ってくれているようで校長としてはとてもうれしく感じています。



この他にも「元気なあいさつができる」「みんなの仲が良い」「たくさんの行事がある」「先生が優しく、分かりやすく教えてくれる」など、自慢できる回答がとてもたくさんありました。子どもたちにとって、さらに自慢できる学校になるように、教職員一同が力を合わせて教育活動に真摯に取り組んでいきたいと思っておりますので、皆様方のご支援をよろしくお願い致します。

期央総合会議開催される

9月27日(水)浅井公民館で地元市議会議員、市地域ふれあい課などの来賓を迎えて、浅井町地域づくり協議会期央総合会議が開催されました。これまでの上半期事業と提案事業の進捗状況が5つの部会長から報告され、併せて30年度提案事業計画についても説明があり、委員の方々の共通認識を深めました。



また、その後の分科会では各部会に分かれ、それぞれの部会の検討課題について真剣に議論を重ね、併せて提案事業等の進め方についても話し合い、お互いの意見を発表しあうなど、地域づくり協議会役員全員が同じ目標に向かって団結しなければならないことを確認できた、とても有意義な会議となりました。

厳かに戦没者戦災死没者合同追悼式

9月30日(土)浅井公民館駐車場で「浅井町戦没者戦災死没者合同追悼式」が執り行われ、先の大戦で犠牲となられた284柱に追悼の意を捧げました。浅井町英霊戦災死没者奉賛会主催で毎年開催されており、遺族会、町会長、関係役員の献花にて厳かな式典が終了しました。



絆づくりの三世代交流ニュースポーツ大会



10月1日(日)浅井中小学校屋内運動場にて「第4回三世代交流ニュースポーツ大会」が浅井町長寿会主催で開催。孫と一緒に祖父母そして両親の、合計235名の町民が参加されました。ニュースポーツとしてストライククッション、リングリングゲーム、ラダーゲッターなど普段耳にすることがない競技に、戸惑いながらも真剣に取り組む姿が見られました。会場には笑い声が溢れ、三世代の絆、交流が深まった大会となりました。

浅井町民運動会盛大に開催

10月8日(日)真夏並みの太陽が照りそそぐ中、浅井公民館主催の平成29年度「浅井町民運動会」が浅井中小学校で行われました。

各町内から選り抜きの選手達が、町内から熱い声援を受けて、400Mリレー、タイヤ転がし、大縄跳びなどの町内対抗競技に汗を流しました。

大玉送り、ペアであめパンなどの誰でも参加できる競技にも多くの町民が参加され、町内の方々の親睦を深めるとともに、出会い、ふれあいの場としての楽しい運動会となりました。

大きな事故、怪我もなく無事終了できたことに、役員関係者一同感謝していました。

町内対抗：優勝 小日比野本郷、準優勝 極楽寺、3位 尾関

小学生リレー(男子)：優勝 尾関、準優勝 東浅井、3位 前野

小学生リレー(女子)：優勝 西浅井、準優勝 江森、3位 大日比野



中野市長さんの挨拶



大玉送り



お掃除上手



400Mリレー

昼食も楽しみ、ひとり暮らし老人のふれあい事業



10月12日(木)浅井公民館大会議室で「ひとり暮らし老人のふれあい」事業が多くの方々が参加して賑やかに開催されました。浅井町各地から143名のお年寄りを福祉バス等にてお迎えし、大正琴の演奏、大野幼稚園の園児によるコーラス、遊戯、そしてサクソ演奏等を楽しんでいただきました。そのあとで待ちに待った昼食をとっていただき、ひとり暮らしのお年寄りにとって思い出に残る楽しい一日となりました。